

# 羅針盤



## 9月12日まで臨時休校を行います

まだまだ残暑の厳しい日が続いておりますが、夕方にはひぐらしや鈴虫の鳴き声が聞こえ始め、秋の訪れを感じます。本日の登校に向けて、生徒の皆さんは生活リズムを整え、夏休みの宿題を終わらせて準備をしていたことと思います。8月16日に茨城県非常事態宣言が出され、部活動の練習や体育祭の実行委員、応援団の活動が全面中止となり、また先日には9月12日までの臨時休校が決定しました。本日は短い時間の学校生活でしたが、久々の級友との対面に喜んでる姿が多く見られました。また、子どもたちの元気そうな姿を見ることができて、私たちもほっと安心しています。

明日から、12日まで休校期間となりますが、学年職員は学校で準備をしていますので、不安なことや自宅学習について分からないことがあれば、遠慮なく学校まで電話連絡をいただければと思います。また、休校期間中の平日は16時まで自宅学習となります。時間割を基本として、各教科から課題が出ています。課題の内容や配付物、13日に提出するものなどについて、詳しくは「休校中の学習の手引き」をご覧ください。臨時休校の間でも、生活リズムを整えて、目標に向けて自主学習に取り組み、来たるべき日に向けて、しっかりと準備をしていってほしいと思います。

学習の進め方、生活のきまりなど困ったときはこれを見ましょう。



学校再開を楽しみに、準備をしています。



## 9月の予定



日	曜	行事	日	曜	行事	日	曜	行事
1	水	臨時休校 ～12日まで	15	水	新人陸上 ～16日	28	火	管理訪問
11	土	体育祭⇒10/23に延期	17	金	郡新人壮行会⇒延期	29	水	3年生修学旅行⇒延期
13	月	学校再開 A日課5時間授業	20	月	敬老の日	23日から予定されていた郡新人戦については、只今検討中です。		
14	火	前期末テスト	23	木	秋分の日			

※新型コロナウイルスの感染状況で、予定の変更があることをご了承ください。

## 感染予防のために、今できること ～学校生活での約束～



ニュースを聞いていると、「デルタ株」や「ラムダ株」という単語を多く耳にするとと思います。従来の新型コロナウイルスよりも感染力が強く、また若い世代での感染拡大も確認されています。今までも学校では、マスクの着用や給食前の机の消毒、手洗いうがいや換気を行ってきましたが、入学当初から少しずつ慣れが出てきてしまい、級友とのソーシャルディスタンスなどの意識が薄れてきたことも事実です。この変異株の感染力を考えると、もう一度初心に戻って感染対策をきちんと行い、学校での感染が起きないように一人一人が心掛けていく必要があると思います。

本日、1時間目には養護教諭の永長先生が、新型コロナウイルスに関するリモート授業を行いました。感染のメカニズム、そして感染予防のためにできることについて再確認をしました。また、学校では感染予防のために次のことを実施していきます。

### 1 昇降口

各クラスの入口ごとに1列に並びます。足下にクラス名が書かれたポイントがあります。検温カードを出して、静かに並んで待ちましょう。万が一、検温を忘れた場合は教室へ行く前に昇降口で測りますので、忘れないようにしましょう。



### 2 昇降口～教室

前の人が靴の履き替えをしている時には、混み合わないようポイントで待ちます。また、通学時のマスクの着用は熱中症予防のため義務ではありませんが、校内に入るときや他人との距離が近くなる時には、自主的にマスクを着用するようにしましょう。



### 3 流し、トイレ

流しやトイレにも、ポイントを作りました。また、距離を確保するために使用する数も減らしてあります。次に使う人を考えて、終わった人は速やかに譲るようにお願いします。

この他にも、生活をする上で手が触れる場所の消毒や、手袋をして給食の配膳をする、黙食での給食などは継続していきます。生徒の皆さんに我慢をお願いする場面が多々ありますが、一人一人の少しの我慢で多くの方の命を救えるかもしれません。苦しいときこそ、皆で心をつなげてこの局面を乗り切っていきたいと思います。

## 保護者の皆様へ

夏休みから休校期間までの長期に渡り、お子様の家庭学習や生活指導において、ご理解、ご協力いただき本当にありがとうございます。今回の臨時休校にとまなない、課題と一緒に生徒用タブレットPCを配付しました。しかし、このタブレットは、ご家庭でインターネットに繋ぐことはできません。その代わりに、課題で使用する理科、音楽、総合の教材をドキュメントの中に保存してあります。このタブレットは3年間使用する物ですので破損、紛失のないように管理についてもお話していただければと思います。



また、休校のお知らせなど学校からの緊急メールは届いていますか。もし、年度当初の登録がうまくいかなかったことや、携帯電話の機種変更をしたなどの理由で届いていない場合には、職員室で登録をすることができます。不明な点があれば、ご連絡よろしく申し上げます。